

« Armor, la légende des ciels »

Les Côtes-d'Armor à ciel ouvert

Michel et Françoise Boixière, artistes amateurs, présenteront leur exposition « Armor, la légende des ciels » du 5 mars au 9 avril

Un voyage à ciel ouvert mêlant la poésie, la photographie et la musique offert par deux complices passionnés

« Elle est la plume, je suis le bras. » Deux personnalités engagées dans une complicité de tous les instants, au service de l'art dans la simplicité. A première vue, Françoise et Michel Boixière ont tout d'un couple « normal ». Salariés, deux enfants, le quotidien briochin. Pourtant, l'histoire ne s'arrête pas là. A côté de leur vie professionnelle, le couple abandonne le train-train pour un voyage artistique sans prétention. Mais convaincant.

La Bretagne au cœur

Du 5 mars au 9 avril, Françoise et Michel exposeront

un travail entamé il y a plus de deux ans, mêlant la photographie à la poésie et complété par la musique. L'exposition intitulée « Armor, légende des ciels » rassemblera plus de 80 photos du ciel costarmoricain prises par Michel et sur lesquelles Françoise a écrit des poèmes. Une envie qui a pris sa source en Écosse lors d'un voyage en 1996. « Nous avons été frappés par la beauté des ciels écossais, expliquent-ils. Revenus en Côtes-d'Armor, nous avons pris conscience que cette beauté était aussi présente ici et qu'il fallait la montrer. »

A chacun son domaine. A chacun ses rêves. Michel n'a rien d'un photographe professionnel :



Michel et Françoise Boixière préparent cette exposition depuis plus de deux ans.

« Je ne sais pas ce qu'est un film et ça ne m'intéresse pas. » Pendant près de deux ans, hiver comme été, il a sillonné le département à la recherche de l'image. « Je sortais du boulot avec mon appareil photo sous le bras. » En découvrant le résultat, Françoise a souhaité traduire son émotion par le texte. Elle a ainsi écrit plusieurs poèmes sur différents thèmes, toujours liés au ciel. Cette passionnée du verbe n'en est pas à son premier essai. Elle a déjà écrit des nouvelles et des romans, non publiés à ce jour. Par ce travail, elle voulait « réunir différents

genres artistiques et jouer sur l'ouïe, le regard et le langage ». Au cours de l'exposition, des musiques d'Alan Stivell, d'Énya, de Dan Ar Bras et de Denez Prigent seront diffusées en extraits.

La Bretagne est au cœur de ce travail. Originaire du Vieux-Bourg, Françoise se sent « bretonne et celle dans l'âme. Certes, il y a une mode en ce moment liée à la culture bretonne. Il ne s'agit pas de ça dans notre exposition ». Une expo financée à 80 % par les deux intéressés qui ont créé leur société de production, MFB production.

Pour réaliser ce projet, il a fallu organiser différemment la vie familiale. Un peu moins de temps à consacrer aux enfants. Ceux-ci ne leur en ont pas tenu rigueur. Leur fils, qui a fait les Beaux-Arts, a interpellé son père un beau soir d'été pour saisir un instant de ciel. La photo sera l'affiche de l'exposition.

Sabrina ROUILLE.

Pratique. « Armor, la légende des ciels », du 5 mars au 9 avril